

第30回B&G子どもドッジボール大会

五霞町B&G海洋センターにおいて、子ども会育成会 主催によるB&G子どもドッジボール大会が実施されまし た。当日は、74名が参加し、各チーム熱い戦いが繰り広 げられました。結果は下記のとおりです。

優勝 堀之内・冬木チーム

準優勝 新幸谷チーム 第3位 小手指チーム



五霞町スポーツ協会が環境美化活動を実施しました

中学校野球場、ごかみずべ公園、東・西小学校体育館など町内の体育施設において、五霞町スポーツ協会の主な団体から約50名が参加し、環境美化活動が行われました。

当日は寒い中にもかかわらず、日頃利用している場所でみなさん熱心に作業を進めていました。各施設ともプレーに支障をきたしていた箇所などが整備され、今後気持ち良くプレーすることができるようになりました。



ませかすお <mark>間瀬和夫氏が統計調査員として茨城県統計協会総裁表彰を受賞</mark>

間瀬和夫氏が統計調査員として茨城県統計協会総裁表彰を受賞されました。間瀬氏は、平成22年から統計調査員として国勢調査等の各種統計調査に通算10回従事され、多大な貢献をいただきました。

五霞町 O Topics まちのわだい



人権擁護委員に委嘱されました

1月1日付けで藤沼光市氏が人権擁護委員に再任されました。任期は令和7年12月31日までです。

藤沼委員は、令和元年10月に委嘱され、今回の再任で 2期目となります。引き続き、人権思想の啓発や人権擁護 活動にご尽力いただきます。





B&G財団 マスコットキャラクター 「アンドリーくん」

五霞町B&G海洋センターが表彰されました

五霞町B&G海洋センターがB&G財団の評価で最上位の「特A」表彰を受けました。

この評価は、B&G財団が所管する全国約465か所のB&G海洋センターの事業実施状況、利用状況など50項目以上を点数化し、6段階にて評価するものです。今回の表彰では、令和3年度の運営内容が評価され、12年連続の受賞になります。

これも、利用者の方々の各種事業への参加、施設の適正利用、マナー向上等へのご協力の結果です。

今後もB&G海洋センターは、各種体育活動の拠点となるような活動、運営をするとともに、利用者のみなさんには、今まで以上にスポーツ活動の場としてご利用くださいますようお願いいたします。